STIFTUNG OBESUNNE

Grundsteinlegung erfolgt



Am Dienstag, 27. Mai, wurde ein weiterer Meilenstein für das neue Bauprojekt der Stiftung Obesunne erreicht. Unter den Augen einer grossen Anzahl geladener Gäste wurde der Grundstein symbolisch durch Beatrice Herwig, Präsidentin Stiftungsrat, und Kurt Müller, Präsident der Les prés fleuris-Stiftung, gelegt. In den Kurzansprachen wurde mehrfach auf die Wichtigkeit solcher Angebote für an Demenz erkrankten Personen hingewiesen. Gemeindepräsident Karl-Heinz Zeller zeigte sich zudem sehr erfreut über die grosszügige finanzi-

elle Unterstützung des Projekts durch die Les prés fleuris-Stiftung, welche den Neubau erst ermöglicht hat.

Der anschliessende Apéro gab wieder die Möglichkeit zu vielfältigen Begegnungen der unterschiedlichen Anspruchsgruppen innerhalb der Obesunne-Gemeinschaft. Die Bauarbeiten sind bereits in vollem Gang, der Rohbau sollte Ende 2014 erstellt sein, der Einzug ist auf Spätherbst 2015 geplant.

Das Projekt «Demenzhaus+» beinhaltet eine stationäre Pflegeabteilung mit 24 Plätzen für an Demenz erkrankte Personen sowie 20 Familienwohnungen. Die Bevölkerung von Arlesheim und Umgebung profitiert damit in Zukunft von einer noch grösseren Auswahl an Angeboten, womit wir noch individueller auf die vielfältigen Bedürfnisse unserer Kundschaft eingehen können.

Reto Wolf, Geschäftsführer